

輝く笑顔 みなぎる意欲 夢の実現に向けて

～幼小中連携を通して～

西粟倉中学校だより

がんばっています!! 部活動

西粟倉中学校では、本年度は以下のような部活動を組織し活動しています。

部 名		部員数
運動部	バレー部（女）	13人
	卓球部（男女）	16人
	スキー・陸上部	3人
文化活動部	ボランティア部（男女）	6人

中学生にとって部活動は、技術を磨くだけではなく、礼儀やマナーも学んでいきます。活動を通して、心と体を鍛えていくことをめざしています。

活動の様子

バレーボール部

5月14日の美勝英支部総体では、1勝1敗と善戦し、3位を勝ち取ることができました。美作総体に向け、持ち前の明るさが前面にでるように、日々、練習に励んでいます。美勝英支部総体では、試合後のあいさつもきちんとでき、とても立派な態度でした。



卓球部

美勝英支部総体では、接戦の末、団体3位となりました。個人戦では、今回、惜しくもベスト16位でしたが、美作総体へ向けモチベーションを高めています。

練習には、佐多さんが熱心に指導をしてくださっています。



陸上・スキーパーク



昨年度より「陸上・スキーパーク」の活動を始めました。部員は本年度2名入部し、現在は3名で一生懸命に基礎体力作りに励んでいます。今回の美勝英支部総体陸上競技の部では、走り高跳びで1m50cmを記録し優勝することができました。800mでは3位と健闘し、日頃の、基礎体力作りの成果が少しずつ表れている様です。

ボランティア部

本年度2名が入部し現在、6名で活動しています。地域のボランティアさんのご指導の下、耕耘機を操作しながら、「苗づくり」をしたり、学校の「花作り」や「野菜作り」にもチャレンジしています。みんなで協力して、がんばっています。



生徒たちの活動を応援してやってください。



1年生を迎える会をしましたよ

小学校だより

四月二十三日（金）児童会の主催で、一年生を迎える会をしてもらいました。

六年生のお兄さんお姉さんに手を引かれてちょっとびり恥ずかしそうに入場してきました。



健康委員会の出し物は、クイズでした。「献立を作つてくださる先生は誰でしょう。」という質問に元気よく手を挙げていました。飼育美化委員会の○×クイズでは、「うさぎはおならをするでしようか。」という問題に大変盛り上りました。うさぎはゲップをしないので、おならをするのだそうです。

しかし、委員会の出し物を見たりクイズに参加したりしているうちに、すっかりリラックスして、しっかり楽しむことができました。

入学して一ヶ月、楽しかったことを聞いてみました

入学式で教科書をもらつたこと

青木 夏蓮（かれん）

遠足でみんなでお弁当を食べたり遊んだりしたこと 井上 洋太郎（こうたろう）

算数の時間に数字を書いたこと

井上 翔陽（しょうよう）

遠足でみんなと歩いたこと

延東 大資（だいすけ）

ひらがなの練習をしたこと

國里 風歌（ふうか）

みんなでそうじをしたこと

小林 万由加（まゆか）

体育の時間に走ったこと

豊福 乃碧（のあ）

体育の時間に遊具で遊んだこと

福島 嘉樹（かつき）

体育の時間に走つたり遊具で遊んだりしました。心のこもったプレゼントをもらって、大喜びでした。



天気の良い日に、別府 青木美明さんのレンゲ畑に遊びに行かせてもらいました。子どもたちは、うれしそうにレンゲの花を集めたり、カエル探しをしたりして遊びました。久しぶりの園外ということもあり、走り回ることができました。また、青木さん得意の手品を見せて下さいね。とても大喜びの子ども達でした。ありがとうございました。青木さんの手品を楽しみにしています♪

★うさぎ組歓迎会★

「笑顔いっぱい★元気いっぱい★
で遊んでいます♪」



コロコロ
丸まるかな～♪



よもぎ
とったぞ～!!



そう組（年長児）がよもぎつみに行きました。
袋いっぱい取れたよもぎを後日、ぞう組と、江見米代先生とで“よもぎ団子”に挑戦しました。
ころころと丸めて作ったお団子は、春の味がして、
とてもおいしかったですよ。これからも幼稚園では、
いろいろな経験をして行きたいと思っています。

